## Frankfurt am Main

## Schneller schnelles Internet

[02.11.2015] Ein beschleunigtes Genehmigungsverfahren beim Breitband-Ausbau implementiert die Stadt Frankfurt am Main. Unter anderem soll dafür eine gemeinsame Software zur Prüfung der Antragsunterlagen in den zuständigen Bereichen sorgen.

Frankfurt am Main beschleunigt jetzt das Genehmigungsverfahren rund um den Breitband-Ausbau. "Mit der bisherigen Organisationsstruktur innerhalb der zuständigen Fachverwaltungen konnte eine zügige Entscheidung über die zahlreichen Genehmigungsanträge der verschiedenen Provider nicht gewährleistet werden", erklärt Verkehrsdezernent Stefan Majer. "Daher haben wir nun die entsprechenden Abläufe optimiert, sodass die Prüfung der Antragsunterlagen durch die verschiedenen Bereiche unter Nutzung einer gemeinsamen Software stärker parallel erfolgen kann." Gleichzeitig sorge die Stadt dafür, dass die personelle Ausstattung der Fachbereiche an die hohe Nachfrage angepasst wird. Auf der Arbeitsebene wurde laut Majer außerdem der Austausch mit den Anbietern intensiviert. So soll etwa klar festgelegt werden, welche Unterlagen die Unternehmen beibringen müssen, damit die Anträge von der Verwaltung schnell bearbeitet werden können. "Hier gab es in der Vergangenheit aufseiten der Anbieter leider zum Teil Unklarheiten", sagt der Verkehrsdezernent. "Zudem haben wir spezielle Kompetenz-Teams gebildet und die Zahl der Ansprechpartner reduziert, um die Kommunikationswege bei den notwendigen Abstimmungen zu optimieren."

(ve)

http://www.frankfurt.de

Stichwörter: Breitband, Frankfurt am Main